
范冰冰被曝曾打赵薇
张恒证实二人常吵架

日前!范冰冰刚在某访谈节目中!

自曝小时候喜欢当"侠女#!曾把别的
男生打得头破血流$昨日!网上一名叫
"娱乐圈边缘人%的网友爆料!范冰冰
在出演 &还珠格格' 时曾动手打过赵
薇!常欺负其他演员$ 演员张恒证实!

两人在&还珠'剧组时多有口角之争$

网友爆料!

范冰冰打骂赵薇
昨日!一条题为(拍&还珠'范冰冰

动手打骂赵薇!千真万确%的帖子!出
现在了某网站最醒目的爆料台栏目$

该网友称! 一位混娱乐圈的朋友
告诉他!范冰冰一直就很好强!拍&还

珠'时!常欺负其他演员$ 该网
友还说! 范冰冰当年能进 &还
珠'剧组!除了她家人花了大把
银子!)她自己也付出了更多!

几乎是从剧组驻地最右边的房
间一直睡到最左边的房间!整
整一层楼%!因此很受宠$ 但琼
瑶"钦点%赵薇演小燕子!范冰
冰就只能演丫头! 于是她就在
私底下经常把赵薇骂哭! 赵薇
脖子和脸都被她抓破过$

张恒证实!

赵薇躲在树下哭
为了解事情的真实性! 记者

联系了当时在&还珠'中出演塞娅
公主的张恒$ 她回忆*有一天我们
看到赵薇一个人躲在树下哭+ 后
来才知道是和范冰冰吵架了$ 她
透露!拍&还珠'初期!两人曾住在
一个宿舍!时有争吵$

范冰冰的经纪人穆小光表
示*"拍&还珠 '的时候 !她们都是
小孩子! 怎么可能存在谁欺负谁
嘛, 再说了!当时范冰冰只是个演
丫头的配角! 要得宠也该是赵薇
啊$ % 庆 晨

本报讯 -记者 李颖 陈

靖. 记者昨日从河南省音乐家
协会获悉!经过

!

天激烈比拼!

第六届中国音乐金钟奖首届合
唱比赛昨晚在湖南长沙落幕 +

我省获得一个金奖/一个铜奖/

两个优秀奖的好成绩! 省音乐
家协会获得最佳组织奖$

中国音乐金钟奖是由中宣
部批准设立! 全国唯一常设的
音乐综合性大奖$ 首届于

"##$

年举行!至今已走过
%

个年头!

本届首次设立合唱比赛$ 本次
金钟奖合唱比赛设金奖

&

个 !

银奖
'

个!铜奖
(

个!优秀奖
)"

个!共有来自全国的
*%

支合唱
团队展开激烈角逐$

经过初赛/半决赛和决赛!

黄河科技学院音乐学院男声合
唱团等

'

个合唱团获得银奖 !

河南大学研究生院合唱团等
(

个合唱团获得铜奖! 郑州大学
音乐系学生合唱团/ 郑州师范
高等专科学校合唱团等

)"

个
合唱团获得优秀奖$

据悉!全国
&+

个合唱团进
入决赛!河南占了

!

个!在全国
独一份$文娱新闻
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刘晓庆首度开口评姜文!

!"#$%&'(

姜文的新片&太阳照常升起'日前入围威尼斯电
影节!消息传出!引起电影圈关注$而身为姜文的老朋
友/影后级)一姐%刘晓庆!也再次受到媒体关注$记者
去电采访刘晓庆!她正在电视剧&野玫瑰不流泪'的拍
摄现场$正逢片场休息!心情大好的刘晓庆未过多)婉
拒%记者请她)说说姜文%的采访要求!有问必答!用不
少的时间对记者捧出一个)她眼中的姜文%$对刘晓庆
来说!出狱后直面媒体涉及这样的话题还是首次$

!我们双方一直在谋求合作"

最近坊间流传说! 刘晓庆与姜文会再度合作!并
要打造超过&芙蓉镇'的作品!起因是一部将要投拍的
电影&撒谎的村庄'!导演曾是电视剧&我的兄弟姐妹'

的制片人!与刘晓庆比较熟悉!据他透露!如果档期没
有问题!将请刘晓庆担任主演!并希望由姜文与刘晓
庆再续&芙蓉镇'情缘$ 昨天!刘晓庆却否认了这个说
法*)我不会去演&撒谎的村庄'!如果我默认!反而成
了0撒谎的影片1了!事实上他们也是我熟悉的朋友!

给我看过剧本!本子不错!只是我没档期!我先与&野'

剧台湾制片人签约!总不能与人家毁约吧$ 我们这里
还没拍完!人家那边已开机了!根本没时间$ %

)(,'

年的一部&芙蓉镇'将刘晓庆和姜文牵在了
一起!直到

)((!

年双方平静分手!这中间他们二人还
合作过&春桃'/&大太监李莲英'!三部片子让刘晓庆
和姜文结下深厚友谊$观众也一直期待他们能再度合

作!打造&芙蓉镇'第二$ 刘晓庆坦诚相告*"关于我们
二人合作的事!我们之间谈过几次!一直谋求在某个
作品里合作一把!只是因为双方太重视多年后的再次
联手!大家都在谨慎地寻找合适的剧本!但一直没有
看到$ %

!姜文是一个天才导演"

当姜文首次执导的影片&阳光灿烂的日子'经费
遇上困难时!当刘晓庆身陷秦城监狱时!他们二人都
及时出手!相互帮助!尽管他们早已分手!情感各有归
属!但并不影响他们之间的友情$ 在记者的"追问%之
下!刘晓庆说了这样一句话*当年我就鼓动姜文尝试
做导演!我也是&阳光灿烂的日子'的监制!都是好友!

我理应帮助他的$

"姜文是一个不可多得的天才导演%!刘晓庆在接
受采访时!反复强调这句话$ 对姜文刚刚入围的新片
&太阳照常升起'! 刘晓庆说*"我们最近一直有联络!

也知道他的片子入围了!我表示衷心的祝贺$%刘晓庆
认为!对于一个有才华的导演!得奖是应该的!在国际
上获了大奖! 优点是能够让观众更多地了解这部作
品$但任何奖对于一个天才导演!比如姜文来说!只是
一个导演漫漫人生路上的一个符号而已!并不会给其
他方面带来什么影响!真正认可一切!还是要靠观众$

"抛开和姜文是好朋友的关系!我可以非常负责
任地说222姜文的作品值得看%+ 刘晓庆说+ 扬 子

潘知常!
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本报记者 左丽慧

"学术界出现的易中天讲0三国1/于丹讲&论语'和
&庄子'!我在不同的场合都说过*我尊重他们这样讲的
权利! 而且充分肯定他们对于学术通俗化所作的贡献!

但是!其中存在着一个必须的前提*他们这样做已经无
关乎学术!严格地说!在电视上!他们的身份已经不再仅
仅是学者!不再仅仅是学术中人!而主要是电视中人+ %

听到南京大学国际传媒研究所所长/博士生导师/著名
美学家潘知常教授的这番议论!不知读者会有何反应+

近来!一本根据潘教授的演讲整理而成的著作&谁
劫持了我们的美感222潘知常揭秘四大奇书' 由上海
学林出版社出版!该著作作为系列出版物"潘教授的美
学课之一%!对&三国演义'&水浒'&西游记'&金瓶梅'等
"四大奇书%有着自己独到的见解!引起了人们的广泛
关注+ 昨日!记者采访了潘知常教授+

解救人们被劫持的美感
"&三国'是一部文学名著!因此从美学的角度去评

价&三国'!应该是一个最合适的角度+ 作为美学教授!

没有必要放下学术的身段去为听众讲什么历史故事+

美学家有责任维护美学的尊严+ %潘知常说!"当我以一
个美学学者和教授的身份面对三国的历史与&三国'这
部文学名著时!我坚持自己的风格+ %显然!与易中天说

书人似的"品%三国不同!潘知常的"看%三国完全是从
美学的角度来切入的+

"我们在&三国演义'里可以学到无数政治技巧/战
争阴谋/公共关系战略!但是!我们在&三国演义'的哪
一个字 / 哪一个段落 / 哪一个标点符号里可以学到
0爱1

-

%潘教授不无痛惜地告诉记者!&三国演义'是中国
人的精神源泉之一! 但也是污染最严重的精神命脉之
一!"我所看到的0三国1不是易中天的0三国1+ 当然!我
讲&三国'/评&水浒'!是以其中的许多缺憾为主!这并
不是为了树个靶子跟古人过不去! 或者用是今非古的
方法卖弄自己有多高明!甚至从历史的意义上说!三国
的战乱并非一无是处+ 我们今天讲三国/评&水浒'的全
部理由是*在&三国'的战场上/&水浒'的梁山上!我们
看不到人类的希望+ 当下! 暴力大片的风行恰证明了
&三国演义'的后遗症依然存在222对战争!对暴力!从
美学的角度!我们应该永远高度警惕+ %

提倡!不安贫#但乐道"

"美学可以使一个普通人的生活变得五彩缤纷!没
有美学的人生和世界!生活就是一张黑白照片!学了美
学!人生和世界就会成为彩色照片+ %在南京大学任教
十余载!讲课极受学生欢迎的"明星教授%潘知常这样
形容美学对于人们生活的重要性+

面对记者"学问和清贫之间关系%的提问!潘知常
回应说*"知识就是力量! 如果你这个学者的知识都没
有力量!都不能影响社会!而且不能使你脱贫!那你的
知识很可能有问题+ %而他自己也一反传统的"老学究%

式的"安贫乐道%的风格!提倡"不安贫!但乐道%+

潘知常表示!在许多人都不喜欢读书的一个时代!

于丹女士和易中天先生在央视&百家讲坛'的文化和历
史知识普及工作!使得更多的人开始喜欢读书!他对他
们的努力表示敬意+ "不过!那只是讲课和作报告的一
种方式!是对于三国的一种看法+ 事实上!讲课和作报
告还应该有别的方式!对于三国也应该有别的看法+ 我
一直认为!三国时代是中国历史最寒冷的一个时代!最
缺乏爱心的一个时代+ 如果我们不坚持美学的眼光!不
坚持学术的底线! 那听众所接触到的三国就会更加寒
冷!也更缺乏爱心+ 因此!我坚持认为!从学术和美学的
眼光来解读三国!在目前尤为重要+ %

相关链接
潘知常 "

%&'(

年出生 "

%&##

年考入郑州大学 "

%&&"

年被引进南京大学执教"现为南京大学新闻传播

学院教授#博士生导师"国际传媒研究所所长$ 研究范

围主要为美学基本理论%中西比较文化与美学#媒介文

化#媒介研究等"著有&众妙之门 '%&中国美学精神 '%

&大众传媒与大众文化'等
%(

部著作$

电视剧"日出朝阳沟#杀青
本报讯 -记者 秦华.

%

月
&+

日!由登封市大冶镇朝阳沟
村投资

'++

万元拍摄的
"*

集
电视连续剧 &日出朝阳沟'在
登封杀青+ 该剧将于春节前后
在央视播出+

上世纪
'+

年代! 编导杨
兰春在登封市大冶镇朝阳沟
村深入生活时!受现实生活感
染 ! 以城市知识青年扎根农
村/同传统观念决裂的故事为
原型 !编排了豫剧 &朝阳沟 '!

红遍了大江南北+ 电视剧&日

出朝阳沟'是以豫剧&朝阳沟'

中的栓宝/银环和巧珍等人的
下一代人的生活为线索!围绕
几个家庭之间和家庭内部的
矛盾冲突展开一幕现代农民
悲欢离合的感人故事!反映农
民寻求发展 / 创新致富的历
程+ 该剧全部在登封市大冶镇
朝阳沟村拍摄!并试图利用轻
松幽默的形式来贴近生活!反
映现实!进而使&朝阳沟'这部
脍炙人口的经典剧目得到更
好的继承和发展+

日前!刘德华在台湾地
区宣传新专辑时向媒体透
露!最近他疯狂地迷上了央
视十套的&百家讲坛'!曾连
看

!+

多个小时不睡觉 !并
打算亲自配音推出广东话
版! 做成

./.

再分送给香
港各学校的图书馆+

在接受采访时!刘德华
主动向记者们力推&百家讲
坛'+他说*"&百家讲坛'以说
书的方式! 细述中国历史+

一次我在电视中无意看到!

就此迷上不能自拔了!感觉
比任何港剧或美剧都好看+

于是!我立刻让人去买碟+

有一回放假!我连着看

易中天说 0三国 1!足有
!#

多个小时没出门没睡觉 !

直到眼前发黑+实在是太好
看了+ %

因为 &百家讲坛 '在港
台地区尚未发行 ! 华仔打
算购买版权!并亲自为广东
版配音!继而做成

./.

分
送给香港各学校的图书馆!

"我从小就很喜欢中国历
史 !爱看这方面的书 !但以
前觉得历史无用 ! 现在却
发现不仅有用!而且特别贴
近生活 + %在众多 &百家讲
坛 '的篇章中 !刘德华最喜
欢听易中天说"三国%+

马雯丽

意大利电影大师
安东尼奥尼病逝
意大利电影大师米开朗基罗

0

安东尼奥尼!

%

月
&+

日病逝!享年
(!

岁+

安东尼奥尼
$($"

年出生于意大利+ 他的职业
生涯历经

'+

多年!曾经凭借影片&放大'获得奥斯
卡提名!

$('+

年!他执导的&奇遇'在戛纳国际电影
节上! 以新颖独特的风格和极富现代感的思想内
涵轰动国际影坛+ 胡 乐

我省合唱团
捧回 !个$金钟奖%

黄河科技学院音乐学院男声合唱团在比赛中$ 本报记者 陈靖摄

#

月
)%

日"工作人员在位于

南京浦口火车站的&南京浩劫'片

场为演员整理戏装$

当日"由中国%美国联合拍摄

的反映侵华日军南京大屠杀的影

片&南京浩劫'在南京浦口火车站

开机$ 这部电影的情节全部来自

史实" 主要依据是当时的新闻报

道%回忆录和幸存者的遭遇$影片

总投资约
*

亿元人民币" 预计于

!""#

年完成拍摄 "

!""$

年在全

球公映$ 新华社记者 孙 参摄

刘德华疯迷&百家讲坛#

欲亲自配音推广东话版
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姐妹情深只是假装
+


